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Bericht zum Bezirkstag 2025 

 
1. Überblick 
Die Situation bezüglich der Vereine und Mitglieder ist im Wesentlichen stabil. Derzeit sind im BJV nach dem Rückzug 
des Siemens Active München 29 Vereine aktiv mit ca. 2850 Mitgliedern im Bezirk München gemeldet. Dies stellt einen 
Rückgang um ca. 60 Mitglieder dar 
Zu Beginn des Jahres stellt die Umstellung auf die digitale Mitgliederverwaltung (elektronischer Judopass) eine 
logistische Herausforderung für alle Beteiligten dar. 
 
Die Ausrichter-Situation für Veranstaltungen ist weiterhin als schwierig zu bezeichnen, wobei für 2025 der MTV 
München gewonnen werden konnte MüEM U13 sowie Männer und Frauen auszurichten. 
Für die MüEM U15 ist eine Kooperation aus SF Harteck und PSV München im Gespräch. 
Der TSV Unterhaching steht wieder mit Wolfs-Trophy U11 sowie dem U9/11-Randori vor dem Wiesn-Pokal mit 2 
Veranstaltungen zur Verfügung. 
 
Die Ausrichtung des Bayern-/Rene-de-Smet-Pokals war eine sehr intensive Aufgabe, die durch die Zusammenarbeit 
des Bezirkes mit mehreren Vereinen (so z.B. ESV München = Halle, TSV Unterhaching, TSV Großhadern = jeweils 
Helfer und Equipment, PSV München = Helfer, ESV Neuaubing, BC Ismaning  = Helfer, Unterbringung Gastbezirke)  
zu einem tollen Erlebnis gemacht werden konnte. 
 
 

2. Ehrungen 
Hinsichtlich der Ehrungen wird auf die Ehrentafel des BJV auf bayernjudo.de verwiesen. Hervorgehoben werden 
hierbei die Ehrungen für Wolfgang Hinterleitner (4. Dan), Yusuf Güngürmös (3.Dan) sowie des TSV Großhadern 
(Ehrenurkunde Gold mit Goldkranz = 75 jähriges Bestehen) 

 
3. Finanzsituation 
Der Bezirk ist finanziell gesund. Insbesondere durch Zuschüsse des BLSV Oberbayern konnten die Ausgaben für die 
Ausrichtung des Bayern-/Rene-de-Smet-Pokals problemlos getragen werden. Die weiteren Details zur Finanzplanung 
sind dem Etatplan 2025 zu entnehmen. 
 
 

4. Sportbetrieb  
Im Bereich der Erwachsenen konnten neben den Ligen auch der Wiesn-Pokal mit diesmal 9 Männer- und 4 Frauen-
Mannschaften durchgeführt werden. Zudem wurde im Anschluss an die Münchner EM U15 eine offene Münchner EM 
Frauen und Männer durchgeführt. Mit den anderen Bezirken ist geplant hinsichtlich der Bezirksmeisterschaften U18 
sowie Erwachsene eine Jahreswertung durchzuführen. 
Am 06.01.2025 führte der TSV Unterhaching das Drei-Königs-Randori mit ca. 40 TN durch. 
 
 

5. Judo Medic Team  
Auf Grund des immer wieder geäußerten Bedarfs nach medizinischem Personal bei Veranstaltungen und in Folge der 
Erfahrungen am Bayern-/Rene-de-Smet-Pokal wurde in Zusammenarbeit mit Uwe Henze (Jugendleitung BJV Bezirk 
Oberbayern) das Konzept des Judo Medic Teams entwickelt und dem BJV-Präsidium zur Genehmigung vorgelegt. 
Zwischenzeitlich wurde zudem eine Ordnung für den Einsatz der Judo Medic Teams vom BJV verabschiedet. Am 



 

 

28.01. sowie 04.02.2024 fand in Unterhaching die erste Fortbildung der Judo Medic Teams statt. Die erforderliche 
Ausrüstung in Form von vier Material-Rucksäcken, Medic-Team-Pässen sowie T-Shirts wurde aus dem Bezirksetat 
angeschafft. 
Ich freue mich daher mitteilen zu dürfen, dass das Münchner Judo Medic Team zum Bezirkstag 2025, somit wie 
erhofft im 1. Quartal 2025, einsatzbereit gemeldet werden kann. Vereine, die Bedarf hinsichtlich medizinischer 
Betreuung bei Veranstaltungen im Rahmen von BJV-Veranstaltungen haben, melden sich beim Bezirk. Es wird jedoch 
darauf hingewiesen, dass ein Anspruch auf Entsendung von Judo Medics gegenüber dem Bezirk nicht besteht. Sollte, 
für einen Termin kein Medic zur Verfügung stehen, bleibt es Pflicht des ausrichtenden Vereins, die medizinische 
Betreuung nach C.3 SpO sicherzustellen. 
 
6. stellv. Jugendleitung  
Das Münchner Mannschaftsrandori wurde wieder durchgeführt. Der Finaltag wurde beim SF Harteck ausgetragen. 
Die Planung für das Jahr 2024 läuft. 
 
7. Sonstiges 
Hinsichtlich der anstehenden Wahlen stehe ich bezüglich der stellv. Jugendleitung nicht mehr zur Verfügung. 
  
Bezüglich des Amtes als Bezirksvorsitzender stehe ich bei den Wahlen 2025, sofern gewünscht, noch einmal zur 
Verfügung. Es wird, sofern ich gewählt werde, dies jedoch meine letzte Amtszeit als Bezirksvorsitzender sein, 2027 
werde ich nicht mehr antreten. Ich habe das Amt des Bezirksvorsitzenden 2007 übernommen, nachdem ich seit 2001 
als Beauftragter für den Sportbetrieb Männer die zugehörigen Münchner Einzelmeisterschaften organisiert habe. Ab 
ca. 2012/13 kam die stellv. Jugendleitung hinzu. 20 Jahre als Vorsitzender sind ein guter Zeitpunkt, die Aufgabe an 
einen neuen Bezirksvorsitzenden zu übergeben. 
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